
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à ENEL solicitando
urgência na execução da programação de
podas de árvores no município.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Recebemos de forma muito recorrente em nosso gabinete as solicitações de podas de
árvores. As reclamações dos munícipes são comuns: galhos que se emaranham na fiação
elétrica, copas muito frondosas que obscurecem a iluminação pública, galhos tombados em
cima da fiação elétrica, etc.
 
A estação das chuvas está chegando e com ela os problemas advindos dessas reclamações
tendem a ficarem mais intensos e frequentes. Importante e necessário que os pedidos de
podas de árvores dos munícipes sejam efetivamente realizados.
 
Isto posto, REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja
expedido ofício à ENEL, solicitando urgência na execução da programação de podas de
árvores no município.
 
 
 1)  - Diretor Enel Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 19 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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